## Faschingsnachmittag am 15.2.2012

Einen äußerst schwungvollen und gemütlichen Faschingsnachmitttag erlebten die Mitglieder des SB im Kulturwirtshaus Joainig.

Dazu konnte Obmann Hans Prüller auch GR Pfarrer Pius Petschenig, VBM Alfred Walter, den Obmann der Singgemeinschaft und des Pfarrgemeinderates Horst Pollak und die Volksmusik Pörtschach mit Kapellmeister Ing. Peter Napetschnig begrüßen.

Nach der monatlichen Information und der Programmvorschau des Obmannes referierte VBM Alfred Walter - wie immer zu Jahresbeginn - über ausgeführte und geplante Bauvorhaben und Gesetzesänderungen in der Gemeinde.

Anschließend spielte die Volksmusik Pörtschach zum Tanz auf und animierte die Anwesenden auch zum Mitsingen.

Zur Erheiterung der Gemüter brachte Ing. Hörmann Ständchen und Witze vor; es wurde auch fleißig getanzt.

Zum Abschluss gab es einen ausgezeichneten Heringssalat, gespendet von der ÖVP, dem Kulturwirtshaus Joainig und dem Seniorenbund.

Das Gebäck und die hervorragenden Krapfen gab es wie alle Jahre von der Bäckerei Martin Wienerroither.

Es war wieder ein gelungener Faschingsnachmittag – allen Beteiligten ein herzliches Dankeschön.

Hans Prüller Obmann des Seniorenbundes Pörtschach